

交・総・対1 第345号
令和2年10月5日

東京都生活文化局長 殿
東京都福祉保健局長 殿
東京都教育長 殿

警視庁交通部長
直江 利克（公印省略）

交通事故防止対策について（依頼）

時下、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

貴台におかれましては、平素から交通安全活動はもとより警察業務の各般にわたり、深い御理解と御協力を賜っておりますことに厚く御礼申し上げます。

さて、現在、警視庁では、子供の交通事故を防止するため、交通違反の指導取締活動を強化しているほか、学校（園）関係者等の協力を得ながら、子供に対する交通ルールの指導など、各種交通安全対策を推進しているところです。

しかしながら、9月27日に5歳男児が横断歩道を横断中に車両に衝突され、懸命な治療の甲斐なく、4日後に亡くなるという悲惨な交通事故が発生したほか、9月30日に5歳男児、10月1日に8歳男児がそれぞれ交通事故により、一歩間違えれば最悪の結果となる重大な傷害を負っています。

特に小さな子供は、視野が狭く、交通の危険に対する判断ができない場合があります。保護者の方には

- 外出時は子供から絶対に目を離さない
 - 横断歩道では子供と手をつないで一緒に渡る
- など、子供を交通事故から守る行動をお願いします。

また、これから年末に向けて交通事情が慌ただしくなるなど、子供が関与する事故の発生が懸念されることから、子供に対して

- 車道への飛び出しや、止まっている車両の前後から横断しない
- 青信号であっても、左右の安全を確認して、車が止まってから横断する
- トラックなど大きい車両の右左折時は、車両の動きに特に注意する。（トラックの運転席は高いところにあるため、子供の存在に気がつかないことがある。）

などについて、今一度、「朝（帰り）の会」や「学級活動」等あらゆる機会を通じて、担任の先生から幼児・児童・生徒に対し交通安全指導をお願いします。

なお、保護者に対して、添付の交通安全情報の配布やメール等により周知していただき、家庭内で交通安全について話し合うきっかけとしていただくなど、交通事故防止に対する協力を促していただくようお願い申し上げます。

問合せ先

警視庁交通部交通総務課 課長代理（交通安全担当）
刃刀 警視 電話 03(3581)4321 内線 703-50320

交通安全情報

令和2年10月
警視庁交通部

保護者の皆様へ 横断歩道を渡る際には、

- 子供から絶対に目を離さない!!
- 子供と手をつないで一緒に渡る!!



ピーポくん

今年、都内では子供が犠牲になる交通事故がとても多く、中には、子供が正しく横断歩道を渡っているのに車両側の信号無視などが原因となる事故も起きています。

小さな子供は、交通の流れを正しく観察できませんので、大人が子供を交通事故から守る行動をお願いします。

よい子のみんなへ

- 青信号でも道路を渡る前には、
安全確認 右・左・右！

青信号でも車が来るので
注意する！

見て
るか
な
車は
わたし
青
だけ
ど



飛び出しは
絶対にダメ！



交通事故を防ぐ、簡単だけど、効果のある方法

TOKYO
ルール

が満載！

警視庁公認サイト

TOKYO SAFETY ACTION

<https://www.safetyaction.tokyo>

